Wegweisender Umbau des Romantik Hotels MuottasMuragi:

Schweizer Solarpreis 2011 an das usic-Mitgliedunternehmen Fanzun AG, Chur

Für das wegweisende Konzept und dessen Umsetzung beim Romantik Hotel MuottasMuragl wurde die federführende Fanzun AG, dipl. Architekten+Ingenieure, mit dem 21. Schweizer Solarpreis 2011 in der Kategorie Gebäude-Sanierungen sowie dem PlusEnergieBau Solarpreis 2011 ausgezeichnet. Bundespräsidentin Micheline Calmy-Rey überreichte in der Palexpo Genf diese wichtigen Auszeichnungen für nachhaltiges Baumanagement.

MuottasMuragl, auf 2456 m über Meer erbaut, ist die vielleicht bekannteste und markanteste Aussichtsterrasse der Schweiz. Das 2010 eröffnete Mountain Dining Romantik Hotel MuottasMuragl ist aber mehr als eine charakteristisch aussergewöhnliche Aussichtsplattform erster Güte im Engadin: Es ist das erste PlusEnergie-Hotel des Alpenraums.

Die national tätige Fanzun AG mit Hauptsitz in Chur war für die komplette Erneuerung des Hotels MuottasMuragl verantwortlich und hat das innovative Energiekonzept massgeschneidert entwickelt und umgesetzt. Dafür wurde sie nun mit den beiden wichtigen Preisen ausgezeichnet.

Dazu Gian Fanzun, Geschäftsleitungsmitglied der Fanzun AG: Wir wollen mit unseren Projekten architektonische und ökonomische Nachhaltigkeit in idealtypischer Art mit ökologisch wegweisenden Gesamtkonzeptionen verbinden. Wir suchen immer nach Lösungen, die der aktuellen Marktsituation genauso gerecht werden wie den drängenden Fragen der Zukunft. Das Berghaus verfügt über eine Energiekonzeption, die in der Jahresbilanz mehr Energie produziert, als das Hotel selbst benötigt. Auf fossile Brennstoffe wird komplett verzichtet.

